

## Juventud de Cienfuegos, presente en las elecciones

- Última actualización: Domingo, 27 Noviembre 2022 22:43

Publicado: Lunes, 28 Noviembre 2022 07:41

Escrito por Equipo de Producción Provincial (Desoft)

Visto: 150

---

Como una fiesta de la democracia catalogó Annalay Gómez Martínez estas elecciones para elegir a los delegados a las asambleas municipales del Poder Popular. Poco después de ejercer su derecho al voto en el colegio número 2, de la circunscripción 113 del consejo popular Junco Sur, en Cienfuegos, la joven añadió que su presencia en las urnas, como la del resto de los compatriotas, significaba un Sí por la Patria y la Revolución.

“Para la juventud cubana, reconoció Annalay, constituye un derecho elegir a quien nos va a representar en los órganos del gobierno local. Esa es la manera de escoger a la persona en quien reconocemos los méritos suficientes y el liderazgo para trasladar nuestras inquietudes e insatisfacciones a los organismos superiores, y luego rendir cuentas de su gestión ante los electores”.

En tanto, su compañero de la vida, Alberto Acosta Milán, a la vez que coincidió con los criterios de la esposa, destacó la enorme responsabilidad de las nuevas generaciones en procesos como este, por constituir ese segmento de la sociedad continuidad en la realización del proyecto económico, político y social escogido por los cubanos.

El joven matrimonio reflexionó sobre las enormes diferencias entre nuestro sistema eleccionario con el de otros países, en los que la politiquería, demagogia y el populismo son raceros comunes para los candidatos, opinaron.

“Aquí el Partido no postula, somos los vecinos del barrio, agrupados en asambleas cederistas los que nominamos, y luego se decide en las urnas por el voto libre y secreto”, subrayó Alberto.

Tomado de 5 de Septiembre